

Chers membres de « Pour l'Unité », chers pèlerins nocturnes et pèlerins, chers amis,

Au nom de notre Mouvement « Pour l'Unité » et de son conseil d'administration, je vous souhaite **une heureuse et sainte année 2021** sous le regard du Dieu Trinitaire, la protection de la Vierge Marie et celle, toute paternelle, de saint Joseph, puisque le Saint-Père a dédié spécialement cette année à cet humble et vertueux protecteur de la famille.

Puissiez-vous fortifier votre espérance chrétienne tandis que règnent la confusion des esprits et même la peur, et faire vôtre cet appel insistant de notre bien-aimé pape saint Jean-Paul II : « *N'ayez pas peur !* »

### **Un mot sur nos activités pour 2021**

Nos activités ont été complètement arrêtées en 2020 : pas de pélés nocturnes (nuits de prière) ni de pélés « éclair » en raison des conditions sanitaires et réglementaires. Jamais cela n'avait dû arriver depuis la Seconde Guerre mondiale. « Mai 68 » avait bien bouleversé l'activité de notre Mouvement, mais sur un très court terme.

De fait, pour 2021, la situation ne semble pas être plus favorable concernant ces activités traditionnelles. Nous ne prévoyons pas d'activité avant fin mars et la nuit du 13 mars, indiquée sur notre site, est encore très hypothétique. Nous nous adapterons donc en fonction des circonstances, et vous informerons.

C'est la raison pour laquelle nous nous engagerons dans une communication désormais principalement par Internet et par textos, et beaucoup moins par des envois postaux, qui ne permettent pas cette souplesse d'information sur un temps très court (4 000 personnes sont informées à chacun de nos envois postaux).

Je vous remercie donc de vous inscrire, si cela n'est déjà fait, pour recevoir par courriel nos informations. Vous pouvez le faire en allant sur la rubrique « Inscription au mail de l'Unité » en bas de la page d'accueil de notre site.

Pour avoir une communication par texto, je vous invite également à nous adresser un courriel à : [mouv@pourlunite.com](mailto:mouv@pourlunite.com) en indiquant, en plus de votre numéro de portable, vos nom, prénom et adresse – ceci en raison des homonymes possibles.

La cotisation pour 2021 est téléchargeable : [www.pourlunite.com/adhesion/](http://www.pourlunite.com/adhesion/)

avec possibilité, désormais, d'un règlement par virement. Je vous remercie d'avance pour votre soutien.

### **En conclusion**

« Pour l'Unité » vous invite une nouvelle fois à faire preuve du plus grand discernement possible pour tout ce que vous écoutez, voyez ou lisez, car tout n'est pas forcément « parole d'Évangile ». Dieu nous a donné du bon sens et une intelligence. Ce serait lui faire affront que de ne pas assez nous en servir. Internet est un bon vecteur pour vérifier tout ce qui nous est donné par le biais des médias classiques. Faire de l'angélisme en la matière serait inconvenant et serait faire preuve d'utopie en croyant que tout le monde veut notre bien. Il ne faut pas perdre de vue que notre histoire actuelle, en 2021, tant sur un plan personnel que sur le plan national et mondial, s'inscrit dans la grande Histoire de l'Humanité, où s'affrontent, depuis le Péché originel, les forces du Bien et les forces du Mal. Cette lutte est réelle, ce n'est ni de la mythologie, ni un rêve.

Restons donc unis dans une prière fervente, car à Dieu, rien n'est impossible – même dans les situations les plus complexes qui peuvent sembler perdues. Dans ce cas, deux prières de notre Mouvement peuvent être utiles. Elles ont reçu l'approbation de l'Église catholique, et nous vous invitons à les dire avec foi et à les faire connaître. Elles ont aussi été traduites en plusieurs langues : [www.pourlunite.com/prieres-du-mouvement/](http://www.pourlunite.com/prieres-du-mouvement/). Si vous souhaitez en recevoir un ou plusieurs exemplaires (en français uniquement), vous pouvez nous en commander.

Je vous remercie pour votre fidélité.

Vincent Terrenoir

Président